
 

Umwelt-Challenge zur Sommerzeit  

Wie kannst du Hitze vermeiden? 

 

Bäume können Hitze senken.  

Andere Pflanzen können Hitze ebenfalls senken.  

Es gibt Bäume in der Stadt. 

Im Schatten ist es kühler. 

Die Bäume kühlen auch die Luft. 

Pflanzen an den Hauswänden kühlen das Haus.  

Pflanzen auf dem Dach kühlen das Dach. 

Kennst du so einen Ort in Wolfsburg? 

Schicke uns ein Foto von diesem Ort. 

 

Die Abbildung zeigt das begrünte Rathausdach des Rathaus A in Wolfsburg.  

Foto: Stadt Wolfsburg 

Hitzeschutz 

Hier kannst du dich weiter über Hitze informieren.  

 

https://www.hamburg.de/barrierefrei/leichte-sprache/service-und-tipps/ls-tipps-bei-hitze-1066810. 

  

 

 



Die Abbildung zeigt das 

Ziel 3 der Nachhaltigen 

Entwicklung: 

Gesundheit und 

Wohlergehen. 

Die Abbildung zeigt 

das Ziel 4 der 

Nachhaltigen 

Entwicklung: 

Hochwertige Bildung. 

Die Abbildung zeigt 

das Ziel 13 der 

Nachhaltigen 

Entwicklung: 

Maßnahmen zum 

Klimaschutz. 

 

Teilnahmebedingungen: 
 

Bitte schicke uns ein Foto bis zum 01.09.2025 über E-Mail.  

Die E-Mailadresse ist klimaschutz@stadt.wolfsburg.de .  

Bitte schreibt in den Betreff “Umwelt-Challenge“.  

Bitte gebt den Urheber an.   

Ein Urheber hat ein etwas selber gemacht.  

Der Mensch hat zum Beispiel ein Foto von einer Wiese selbst 

gemacht. 

Aus den eingesendeten Fotos werden drei mit Zufallsverfahren 

ausgewählt  

Die Menschen erhalten ein kleines Geschenk. 

Vor der Veröffentlichung würden wir mit euch sprechen.  

Danach werden alle Informationen über euch gelöscht.  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  


